

Bupati Barru Terima Kunjungan Kementerian Perhubungan RI Di Rujab Bupati

Borahima - BARRU.XPRESS.CO.ID

Jan 26, 2022 - 22:07



Rujab Bupati Barru

BARRU- Jalur Kereta Api di Barru telah menjadi ikon yang terus diperbincangkan dan sebagai bagian harapan besar urat nadi perekonomian Barru, apalagi kedepannya akan terhubung dengan Kawasan Industri dan Pelabuhan Garongkong.

Pagi tadi, Bupati Barru Ir.H.Suardi Saleh,M.Si, menerima kunjungan Sekretaris Direktorat Jenderal Perkeretaapian Kementerian Perhubungan Republik Indonesia Zulmafendi, S.E., M.Sc di Rumah Jabatan Bupati Barru, Rabu (26/1/2022).

Mengawali sambutannya, Bupati Barru H. Suardi Saleh menyampaikan selamat datang rombongan Sekretaris Direktorat Jenderal Perkeretaapian Kementerian Perhubungan di Kabupaten Barru.



"Tentu ini membawa berkah bagi Barru sebab terkait agenda ini sesegera mungkin masalah terkait perkeretaapian terutama pembebasan lahan segera terselesaikan dengan yang diharapkan," ujar Bupati Suardi Saleh yang memulai narasinya dengan sambutan selamat datang kemudian menjelaskan selang pandang Kabupaten Barru.

Kabupaten Barru adalah salah satu Kabupaten yang berada pada pesisir barat Propinsi Sulawesi Selatan, dengan luas wilayah 1.174.72 km² berjarak lebih kurang 100 km sebelah utara Kota Makassar dan 50 km sebelah selatan Kota Parepare dengan garis pantai sepanjang 78 km.

Daerah yang terdiri dari 7 Kecamatan, 15 Kelurahan dan 40 desa ini memiliki jumlah penduduk sebesar 173.683 jiwa.

"Keberadaan Pelabuhan Garongkong dirancang untuk menjadi Kawasan Ekonomi Khusus (KEK) di Sulawesi Selatan, jika sekiranya progres perkeretaapian ini tuntas maka Barru ini terus maju dan berkembang," tangkas Suardi Saleh yang juga menyampaikan permakluman akibat Pandemi Covid-19 yang melanda sekira dua tahun terakhir dan berdampak sistemik pada sektor pemerintahan termasuk ekonomi.

Namun, dirinya yang diamanahkan menakhodai Pemerintah Kabupaten Barru di periode keduanya, terus berupaya memberikan dorongan dan semangat agar Daerah Barru terus maju dan sejahtera.

Sekretaris Direktorat Jenderal Perkeretaapian Kementerian Perhubungan Zulmafendi menyampaikan rasa terima kasih kepada Bupati Barru yang berkenan menerima kunjungan ini.

Mengenai kondisi lahan yang masih bermasalah, Dirinya mengaku gembira karena setiap pekan Bupati di Sulawesi Selatan selalu berkomunikasi untuk hal yang menjadi persoalan untuk diselesaikan.

"Khusus pengadaan lahan untuk kawasan konsolidasi kereta api yang terintegrasi dengan pelabuhan Garongkong sekira 5 hektar tinggal menunggu penyelesaian administrasinya saja", bebernya lalu menyebutkan bahwa hasilnya akan dilaporkan ke Menteri Perhubungan di Jakarta.

Setelah pertemuan di rumah Jabatan Bupati, dilanjutkan meninjau langsung lokasi Kawasan konsolidasi Kereta Api yang terintegrasi dengan pelabuhan Garongkong.

Turut hadir dalam pertemuan tersebut Kepala Balai Perkeretaapian Sulsel Amanna Gappa, Pihak Pertanahan Provinsi dan BPN Kabupaten Barru, Kapolres Barru AKBP Lililek Tribhawono, Kejari Barru Ardi Suryanto, Sekda Barru Abustan AB, Kepala OPD lingkup Pemkab Barru, Camat Barru Andi Hilmanida dan Lurah Mangempang Puja Setiawan serta stakeholder terkait.